

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 2. September 2011

Solothurn: Autobrand in Einstellhalle

Am Freitagmorgen hat ein Autobrand in einer Einstellhalle in Solothurn beträchtlichen Sachschaden verursacht. Verletzt wurde niemand.

Am Freitag, 2. September 2011, um 7.46 Uhr, wurde auf die Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn gemeldet, dass in einer Einstellhalle an der Zuchwilerstrasse in Solothurn ein Auto brennt. Die Stützpunktfeuerwehr Solothurn rückte unverzüglich zum Brandort aus. In der Folge konnte der Fahrzeugbrand rasch unter Kontrolle gebracht und dadurch ein Übergreifen des Feuers auf andere Fahrzeuge verhindert werden. Aufgrund der massiven Rauchentwicklung musste die betroffene Einstellhalle mittels Ventilatoren entlüftet werden. Durch Hitze und Russniederschlag entstanden an der Einstellhalle und den rund 20 parkierten Fahrzeugen Folgeschäden. Die gesamte Schadenssumme dürfte mehrere 10'000 Franken betragen. Personen wurden keine verletzt. Die Brandursachenabklärung durch Spezialisten der Kantonspolizei hat in der Zwischenzeit ergeben, dass ein technischer Defekt im Motorbereich den Brand verursacht hat.

